

СОДЕРЖАНИЕ

Буданов К.М., Султанов А.Я. Инфинитезимальные аффинные преобразования расслоения Вейля второго порядка со связностью полного лифта	3
Деревенский В.П. Матричные уравнения Лагранжа	14
Зубрилин К.М. Уплотненные инфинитезимальные преобразования, порожденные инфинитезимальными конциркулярными преобразованиями	27
Косов А.А., Семенов Э.И. О редукции и точных решениях одного класса нелинейных эллиптических систем уравнений	43
Сидоров С.Н. Нелокальные задачи для уравнения смешанного параболо-гиперболического типа со степенным вырождением	55
Ширяева Л.К. О хвостовой зависимости для копула-функции Граббса	66
Шушпанов М.П. Решетки, порожденные модулярными элементами	84
Содержание журнала "Известия вузов. Математика" за 2015 год	87

CONTENTS

Budanov K.M. and Sultanov A.Ya. Infinitesimal affine transformations of a Weil bundle of the second order with the complete lift connection	3
Derevenskii V.P. Matrix Lagrange equations	14
Zubrilin K.M. The flattening infinitesimal transformations generated by the infinitesimal concircular transformations	27
Kosov A.A. and Semyonov E.I. Exact radially-symmetric solutions of a class of nonlinear elliptic systems of equations	43
Sidorov S.N. Nonlocal problems for an equation of mixed parabolic-hyperbolic type with power degeneration	55
Shiryayeva L.K. On tail dependence for Grubbs' copula-function	66
Shushpanov M.P. Lattices generated by modular elements	84
Index	94